

**Cohorte 2023-2024 des étudiant·e·s burkinabè au Maroc : les nouveaux bacheliers et nouvelles bachelieres boursier ·e·s échantent avec l'équipe de la Direction Générale du Conseil à l'Orientation universitaire et des Bourses (DGCOB)**

**La Direction Générale du Conseil à l'Orientation universitaire et des Bourses a rencontré le vendredi 25 août dernier, les nouveaux/nouvelles bachelier ·e·s admis à la bourse du Royaume du Maroc au titre de l'année académique 2023-2024. Présidée par la directrice générale Dre Lydia Rouamba, la rencontre d'échange a réuni les futur·e·s étudiant·e·s au Maroc, leurs parents, l'Amicale des Anciens Etudiants burkinabè au Maroc (AMAM), de représentants du Bureau de l'Association des Etudiants Burkinabè au Maroc (AEBM) présents au pays pour les vacances et des techniciens de la DGCOB. Elle a permis de donner des informations pratiques sur les conditions du voyage, le contenu de bourse mais aussi des conseils de vie pour réussir son cursus universitaire.**

Dre Lydia ROUAMBA a d'abord félicité les lauréats et les a informés que la procédure de leur sélection a été des plus transparentes et que ce sont les plus méritant·e·s des candidat·e·s qui ont été retenu·e·s. Elle a indiqué qu'ils constituent des « ambassadeurs » de la jeunesse burkinabè et ils ont l'obligation et le devoir de relever les défis et de réussir. « Vous devez bien travailler et avoir un comportement exemplaire », a -elle- ajouté.

La directrice des bourses d'études, Dre Rasmata NANA et les techniciens de la DGCOB ont aussi félicité les lauréats 2023 de la bourse du Royaume du Maroc et les ont invités à une attention soutenue aux échanges et à poser leurs préoccupations à la DGCOB et leurs devanciers au Maroc

Des informations administratives et financières leurs ont été également fournies pour faciliter l'organisation de leur séjour au Maroc.

Les futur·e·s étudiant·e·s ont aussi reçu les conseils avisés de leurs devanciers au Maroc. Le président M. TANKOANO et l'ancien président et SG actuel Monsieur YABRE, de l'AMAM ont partagé avec eux leurs expériences d'études et les a invités à une motivation et à une solidarité dans toutes les épreuves. Ils les ont conseillés de se référer aux autorités de l'ambassade du Burkina Faso au Maroc et de prendre souvent l'avis des aînés pour faire de bons choix.

Les représentant de l'AEBM ont livré des témoignages sur leur vécu et études au Maroc, les ont rassurés de leur disponibilité à les accueillir et accompagner pour les démarches administratives et leurs conseils.

En rappel, le Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation (MESRI) a bénéficié du Royaume du Maroc plus d'une centaine de bourses d'études, au titre de l'année académique 2023-2024.

SCD/DCO/DGGOB



